
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Klaus Werner Jablonski 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

namens der SPD-Fraktion bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen im Rahmen 

des Tagesordnungspunktes „Anfragen der Fraktionen“ in der Sitzung des Rates am 

Dienstag, den 3. Dezember 2019: 

 

–  Wie viele Stellen bei der Stadt Troisdorf sind derzeit als Heim-Arbeitsplätze 

ausgewiesen? 

–  Beabsichtigt die Verwaltung diese Zahl zu erhöhen? Wenn ja, in welchem 

Zeitraum und in welchem Umfang. 

–  Beabsichtigt die Verwaltung zukünftig Aufgabenerledigungen stärker in 

sogenannte Großraumbüros zu verlagern? 

–  Sieht die Verwaltung gegebenenfalls den Verzicht auf Großraumbüros als 

positiven „weichen“ Standortfaktor? 
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